
 

２０２０年１２月１１日〈金〉第２例会  第２８６６回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

３F 大会議室『ＩＡＣ入会式』 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                市原幹事 

◎点鐘                                     村木会長 

◎ロータリーソング〈奉仕の理想〉 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介  ※食事後に入場（１２：５０頃）       村木会長 

明誠高等学校インターアクトクラブ ３０名（うち新入会員 ２０名） 

   校長  岩本 康幸（いわもと やすゆき）様 

顧問教師  虫谷 麻理（むしたに まり）様、竹本 恵美（たけもと えみ）様、 

      中田 千春（なかだ ちはる）様 

◎食事案内《クッキング》                           永瀬ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

◎ＩＡＣ会員入場 

◎ＩＡＣ入会式（ＩＡＣの式次第により進行）                ＩＡＣ顧問教師 

 

◎会長挨拶                                   村木会長 

◎スマイル報告                                永瀬ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   市原幹事 

１．例会終了後、第７回〈１２月〉理事会を行います。 

２．次週１８日(金)は「疾病予防と治療月間にちなんで」益田市健康増進課よりゲストスピーカ

ーをお招きします。多数ご出席ください。 

３．１３日(日)「次年度クラブロータリー財団委員長研修会･地区補助金管理セミナー」開催。 

次期 廣兼会長、田上幹事、矢冨ロータリー財団委員長がリモート出席されます。 

４．前例会で配布した会員名簿に間違いがありましたので訂正をお願いします。 

廣兼会員の役職  誤「取締役工場長」 → 正「常務取締役」 

５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

１９名 名  名  名  名  ％  

◎ゲストスピーチ              「インターアクトとは」 

明誠高校インターアクトクラブ 

※ＷｅｂＩＭ用に録画させていただきます。 

◎ご挨拶                          明誠高等学校長 岩本 康幸 様 

◎閉会点鐘               １３：３０               村木会長 

 

ＭＵ 12/9（ＩＭ・６０周年実行委員会）村木会員、田上会員、佐々井智惠子会員 

12/10（浜田ＲＣ米山学生訪問）矢冨会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 村木 繁 副会長 廣兼重孝 幹事 市原 浩 副幹事 大畑雅之 会計 松本 満 ＳＡＡ 永瀬貴史 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１２月４日> 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        村木会長 

２０２０学年度 米山記念奨学生  李 萌（り もう）さん （出身：中国） 

◎１２月慶祝報告  お誕生祝：な し   ご結婚祝：佐々井智惠子会員、田上会員 

◎会長挨拶                                   村木会長 

皆さん、こんにちは。本日は廣兼重孝会長エレクト承認及び佐々井美穂会員によるイニシエー

ションスピーチよろしくお願いします。 

１１月２５日（水）に初の試みとしてＺｏｏｍ会議というオンライン形式での第４９回ロータ

リー研究会がありました。右田ガバナー補佐は、第一部のテーマ別のグループディスカッション

から、私は、第二部「クナークＲＩ会長と語ろう」から参加しました。参加登録していた方は８

６０名以上ということです。 

夜の７時から８時の一時間でしたが、クナークＲＩ会長はドイツから、直に話を聞きました。

日本語通訳はアメリカから同時通訳され、各地区ガバナーが代表してのＱ＆Ａにも、瞬時に回答

して、臨場感あふれるＺｏｏｍ会議でした。全世界をインターネットで結ぶ時代の会議のあり方

を実感しました。クラブの目的、職業奉仕、４つのテスト、エンドポリオ、クラブ戦略、ロータ

ーアクトクラブなど、出会い・語り合うことの大切さを感じています。 

会議は在宅で、ＷＥＢセミナーの時代が、アフターコロナのあたりまえになりつつあります。

ＩＭの開催と、創立６０周年の事業の実施について、実行委員会で具体化しつつあります。皆さ

んの声を生かしていきますので、会議の参加をよろしくお願いします。    以上 

◎幹事報告                                   市原幹事 

１．次週１１日(金)例会は３Ｆ大会議室にて「ＩＡＣ入会式」を行います。出席確認を回覧し

ます。  ２．次週１１日(金)例会終了後、第７回〈１２月〉理事会を行います。 ３．１２

月のロータリーレートは、１ドル＝１０５円です（１１月レート１ドル＝１０４円）。  

４．配付物･･･『ロータリーの友』１２月号、ガバナー月信 Vol.６    ５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

２０名 １６名 １ ０名 ３名 ８０％ 

◎年次総会 

 《年次総会次第》 ・開会の言葉･･･市原幹事 ・定足数確認（会員総数の３分の１）･･･市原

幹事 ・次年度の役員および理事の選挙（会長エレクト、副会長 承認）･･･村木会長  

・次年度会長挨拶･･･廣兼会長エレクト ・閉会の言葉･･･市原幹事 

◎イニシエーションスピーチ                        佐々井美穂会員 

   法務局の「土地の所有者、相続人、探してます！」事業についてお話いただきました。 

◎スマイル報告 

＊結婚祝ありがとうございます。４５年目の様な気がします。……佐々井智惠子会員 

＊結婚祝いありがとうございます。もう２０年も経ってしまいました。いま考えると、あっと

言う間です。日々妻を好きになる努力が必要と思います。……田上会員 

＊李萌さんようこそいらっしゃいました。本日年次総会 次年度会長エレクト副会長承認よろしく

お願いします。佐々井美穂会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。……村木会員 

＊本日は萌ちゃんようこそ。年次総会ならびにイニシエーションスピーチの佐々井会員よろし

くお願いします。たまにはアカペラもいいなぁと思いました。……廣兼会員 

＊モエちゃんようこそ。佐々井美穂さん スピーチ楽しみにしています。……市原会員 

＊①李萌さん、ようこそ、本日もよろしくお願い致します。②佐々井美穂会員、スピーチ楽し

みにしております。③本日は、娘の小学校の説明会なので途中退席致します。すみません。

……永瀬会員 

＊米山奨学生 李萌さんようこそ。今年も一月足らずとなります。来年は良い年でありますよう

に！佐々井会員 スピーチ楽しみです。……右田会員 

＊先日 益田あけぼのライオンズクラブのゴルフコンペで優勝してしまいました。……増野会員 

＊本日は年次総会おめでとうございます。米山記念奨学生 李萌さん、勉強がんばってくださ

い。……青木正美会員 

＊本日、イニシエーションスピーチをさせていただきます。お聞き苦しい点があると思います

が、どうかよろしくお願いいたします。……佐々井美穂会員 

＊前回欠席しました。申し訳ございません。佐々井さん イニシエーションスピーチ頑張って下

さい。楽しみにしております。……松本会員 


